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ПО   ГРАФИНУ   1977   ГОДА
Высоких производственных показателей добились шоферы

пассажирского автопредприятия Н. Ф. Володин, В. И. Иванов,
Б. А. Потапов. Соревнуясь за досрочное выполнение планов пер-

вого года десятой пятилетки, они на два с лишним месяца опере-

дили трудовой календарь. Сейчас передовые водители трудятся

по графику 1977 года. Равняясь на лидеров соревнования, до-

срочно выполнили личную годовую программу 30 работников
предприятия. Среди них ремонтные рабочие токарь Ю. Ф. Гор-
нев, слесарь В. А. Гаубе и другие.   '

ПОБЕДИЛА ШАХТА № 3
Первый год соревнуется коллектив шахты М 3 с горняками

шахты «Таммику» производственного объединения «Эстонсла-
нец». Профсоюзные комитеты двух шахт подвели итоги соревно-

вания за третий квартал.

Победителем признан коллектив шахты № 3, где выше пока-

затели добычи сланца', роста производительности труда, себестои-
мости и реализации продукции. Среди добычных бригад победила
бригада П. 3. Хатунцева с участка № 3.

ПРИМЕР ДЛЯ
ПОДРАЖАНИЯ

Лозунг ленинградцев «От
высокого качества работы каж-
дого — к высокой эффективно-
сти труда коллектива!» стал
основополагающим в организа-

ции социалистического соревно-
вания на сланцевских пред-
приятиях. Руководствуясь им,

передовики производства ищут
резервы для досрочного выпол-
нения личных заданий года и
добиваются высоких результа-

тов.

Более чем на 100 дней опе-
режают трудовой календарь
работники швейного объедине-
ния «Маяк» В. А. Макарова и

Г. А. Иванова. Их резервом
повышения производительности

труда, перевыполнения норм
выработки является умелая

организация своего рабочего
процесса, высокая квалифика-
ция, максимальное использова-

ние трудового дня.

Пример передовиков находит

широкое распространение в

коллективе. В дни предоктябрь-
ской трудовой вахты уже 75
швей опережали рабочий ка-

лендарь на 60—90 дней, что

позволило коллективу в целом

успешно выполнить план деся-

ти месяцев по основным техни-

ко-экономическим показателям,

подготовиться к взятию новых

рубежей.

Встав на ударную вахту, по-

священную 60-летию Великого
Октября, трудящиеся филиала
взяли повышенное обязатель-
ство реализовать к юбилею
сверхплановой ; продукции на

80 тысяч рублей. И, судя по

настрою, который царит сей-
час в коллективе, по высокому
накалу социалистического со-
ревнования, это высокое обяза-
тельство будет выполнено.

Передовики труда, лучшие

подразделения есть на каждом
предприятии. В канун 59-й го-
довщины Октября новогодней
елкой чествовали горняки шах-
ты «Ленинградская» проходче-
скую бригаду И. И. Марина,
первую в объединении выпол-
нившую годовой план. Поза-
вчера о высокой' трудовой
победе рапортовала бригада
А. Ф. Никулина с шахты име-
ни С. М. Кирова. В эти дни
она выдает сланец по графику
января 1977 года.

Опыт передовиков на завер-
шающем . этапе года должен
найти широкое распростране-
ние на всех промышленных
предприятиях города", в строи-
тельных и транспортных орга-
низациях. В его изучении и
распространении большую роль
призваны сыграть партийные
организации, все коммунисты^.

Они должны повести за собой
коллективы на ударное завер-
шение планов и обязательств
первого года десятой пятилет-
ки. Надо создать каждому про-
изводственнику условия для
выполнения обязательств, уси-
лить гласность соревнования,
называя его правофланговых и

отстающих.

ОТ ВЫСОКОГО КАЧЕСТВА
РАБОТЫ НАЖЛОГО -

к высокой эштЕктивности
ТРУПА КОЛЛЕКТИВА !

Гарантия качества —

рабочая совесть

Понимаем
свои задачи

Горняки шахты вмени С.-М. Ки-
рова выдали на-гора сверх деся-
тимесячного плана 28.000, тони
сланца. В общем шахтерском ус-
пехе доля труиа и коллектива ме-
ханического цеха. В цехе работа-
нот всего 13 слесарей и станочии-
кои, но объем ремонтных работ у
них большой. Каждый стремится
качественио . выполнять заказы,
добросовестно относится к пору-
ченному дел|у.

В мехаиинеайом цехе я работаю
токарем четырнадцатый год. Го-
товлю детали для ремонта редук-
торов, приводов шквейеров и
друтих видов горношахтного обо-

' рушования. Стараюсь делать все
качественно. В процессе ремонта
прихадитси выполнять и слесар-
ные работы. Со слесарным делом
я также знаком, знания хорошо
помогают мне в повседневном

труде.

.В цеховом кюллвмтиве неплохо
налажено овладение смежными
специальностям. Все слесарм, на-
пример, могут обрабатывать дета-
ли на фрезерном сташке, в итоге
они более рационально использу-
ют рабочее время, качественно вы-
полняют заказы. Уважением в
.коллективе пользуются бригадир
монтаокной группы А. Ф. Степа-
нов, слесари И. А. Иванов, А. Е.
Аяискик

Мы, рамоитН'Ики, внимательно
поанаком.ились с речью Генераль-
ного секретаря ЦК КПСС Л. И.
Брежнева на октябрьокам (1976
года) Пленуме Центрального Ко-
митета партии, где. он просто и
доходчиво рассказал о проводи-
,мой миролюбивой политике, о
■борьбе за мир и разоружение. Я,
как и мои товарищи по работе,
горячо одобряю внутреннюю и
внешнеполитическую линию ЦК
КПСС.

Каждый из нас хорошо понима-
ет свои задачи: нужно работать
качественно, высашпроизводи-

тельно. От успеха каждого рабо-
чего зависит общее выполнение
цроизвощствённого плана и социа-

листических обязательств. Это
■главное условие высокоэффектив-
ной работы любого коллектива.

В первом году десятой пятилет-
ии коллектив механического цеха
дважды занимал первые места в
соревновани'И среди участков ме-
хаинчесмой службы шахты. По-
стараемся и в четвертом кварта-
ле внести свой трудовой вклад в
дело досрочного завершения годо-
вого плана и социалистических

обязательств.
М. МИРОНЕНКОВ,

токарь    механического     цеха
шахты   имени С. М. Кирова,

член КПСС.

ТРУДОВАЯ   СЛАВА

Коллектив газогенераторного цеха завода «Сланцы» принял
повышенные социалистические обязательства и стремится успеш-

но выполнить их. Здесь много передовиков производства, которые

достигли высоких трудовых показателей. В коллективе с уваже-

нием называют имена старшего оператора главного корпуса Н. П.
Трофимова (на снимке слева) и оператора М. А. Баранова. Они
добросовестно относятся к порученному делу. Им обоим присвое-

ны, звания ударников коммунистического труда.

Фото О. Германа.

Т Р Е Т Ь Я   ПОБЕДА «"«^ен на 102,6
процента,   по    то-

Леооваготовители и деревопере-

работчиии стремятся досрочно за-

вершить годовой план и социали-

стичеокне обязательства. По ито-
гам соревнования за третий квар-

тал Коллективу леооиункта при-

суждено второе меСто среди пред-
цряятий Лдаиннрадокото производ-

ственного комбината «Межсовхоз-
лес». Это третья победа в текущем

году.

(План десяти месяцев по реали-

зации продукции    по    лесопункту

варной продукции — на 104,5.
По-ударному работает на вы-

возке древесины шофер лесовоза

П. Я. Васил^енко. За десять ме-

сяцев он вывез 4.815 кубометров
древесины при годовом обязатель-
стве 4.200 кубометров. На 336
кубометров перевыполнил свое го-

довое обязательство шофер лесо-
воза Д. И. Кукушкин.

М. ВОЛКОВА,
нормировщик       Сланцевского
лесопункта.

достойный   ПОДАРОК
На заводе «Сланцы» широко

развернуто социалистическое со-

ревнование эа досрочное заверше-
ние плана первого года десятой
пятилетки. Участвует в этом со-

ревновании и коллектив товарно-

сырьевого цеха. По соцобязатель-
ствам цех должен завершить го-

довой план на 7 дней раньше.

22 октября коллектив выполнил

план 1 1 месяцев, опередив график
почти на    40 дней.    Это был наш

подарок к 59-й годовщине Велико-
го Октября.

Лучшей является смена мастера

В. И. Звшарева, 6 раз в этом го-
ду завоевавшая первое место. Все
остальные смены также выполни-
ли свои планы и соцобязательства.
Коллектив полон энергии ознаме-
новать первый год 10-й пятилетки
новыми трудовыми успехами.

И. ДЕСИНОВ,
рабкор.

В  СТАДИИ  ЗАВЕРШЕНИЯ
В столярном цехе комбината

«Стройдеталь» завершается мон-

таж автоматической линии сборки
окоиных переплетов. Она состоит

из шести агрегатов: двух шипо^
резных станков, гидравлической
наймы, поворотного стола и двух

прессов с электросушилкой.
Нынче все операции по сборке

оконных переплетов в цехе вЫИол^
няются вручную. После сдачи а

эюоплуаташию новой линии улуч^

.шится качество продукции, облег-

чатся условия труда рабочих и

возрастет выпуск оконных пере-

плетов.

Хорошо трудятся на монтаже
автоматической линии лучший ра-

•ционаяизаТор предприятия Б. С.
Кудряшов, электромонтеры В. Н.
Зайцев, Н. И. Федоров. Техниче-
скую консультацию дают москов-

ские специалнош,

В. ШАТАЛОВ,
рабкор.

животноводство -

ФРОНТ УДАРНЫЙ

ЛУЧШИЕ-НА ФЕРМЕ
МОРДИ

Хороших показателей доби-
лись за 10 месяцев передовые

доярки фермы Морди совхоза
«Осьмимокий». Лидирует по-

прежнему Л. А. Никитина. Она
надоила от каждой коровы
своей группы по 3.299 кило-

граммов молока, перекрыв тем
самым плановое задание на
307 килограммов. Людмила
Александровна в социалистиче-

ском соревновании среди ма-
стеров машинного доения райо-
на уступает лишь перницким

дояркам совхоза «Аврора».
Другая доярка с этой фер-

мы коммунист М. М. Попова
с начала года получила в рас-

чете на одну корову по 2.944
килограмма молока, что на 91
килограмм больше того же
уровня прошлого года и на 184
килограмма больше, чем было
предусмотрено планом. Мария
Михайловна близка уже к вы-
полнению своих годовых обяза-
тельств — добиться удоя от

каждой коровы по 3.150 кило-

граммов молока.
В октябре лучшие показате-

ли в гругаге В. А. Рыжих —

274 нилограмма молока от
одной коровы, это на 86 кило-
граммов больше, чем было по-
лучено ею в прошлом году за
этот же месяц. Всего у Вален-
тины Константиновны с начала

года удои от каждой коровы
составили 2.896 килограммов
молока при плане 2.660 кило-

граммов.
Все три мастера машинного

доения фермы Морди призна-
иы победителями социалисти-
чеокопо соревнования внутри
хозяйства за 10 месяцев.

ПОМОГАЕТ
СОРЕВНОВАНИЕ

Соревнуются животноводы
ферм Ложголово и Меиюши
совхоза «Старопольский». Оба
коллектива взяли высокие обя-
зательства на нынешний год и
предпринимают все для ус-
пешного их выполнения: пер-
вые — надоить от каждой ко-
ровы по 3.500 килограммов мо-
лока, вторые — по 3.600.

По итогам за девять месяцев
впереди шли менюшокие дояр-
ки, а в октябре лучших резуль-
татов вновь добились мастера
машинного доения Ложголов-
ской фермы; они надоили от
осаждой коровы по 289 кило-
граммов молока, что на 30 ки-
лограммов больше, чем было
получено за тот же период в
прошлом году. Лучшие показа-
тели у них теперь и с начала
года — удом от каждой коро-
вы составили 3.011 килограм-
мов молока, а у коллектива
фермы Менюши — 2.988 кило-
граммов.

А. ГИНДОВА.

ИЗВЕЩЕНИЕ
12 ноября в 10 часов в зале

заседаний горкома КПСС со-
стоится семинар секретарей це-
ховых и первичных партийных
организаций.

ГК КПСС.
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ВЫПОЛНИТЬ НАМЕЧЕННЫЕ
ИТОГИ РАБОТЫ ЗА ОКТЯБРЬ И 10 МЕСЯЦЕВ

РУ БЕЖ И 19 7 6   ГОДА
ТРУДЯЩИЕСЯ ГОРОДА ОБЯЗАЛИСЬ:
—   выполнить план объема производства продукции к

26 декабря;
—   выпустить дополнительно продукции на 2 миллиона

280 тысяч рублей;
—  годовой план реализации продукции выполнить к 27 де-

кабря, реализовать ее сверх плана на 1 миллион 900 тысяч

рублей;
—   перевыполнить годовой план роста производительности

труда на I процент;

—  обеспечить прирост объема производства в основном за

счет повышения производительности труда;

тй за счет снижения себестоимости промышленной про-

дукции добиться экономии 500 тысяч рублей.

ИДУТ
ВПЕРЕДИ

ПО ОБЪЕМУ ПРОИЗВОД-
СТВА ПРОМЫШЛЕННОЙ
ПРОДУКЦИИ ПО ИТОГАМ
ОКТЯБРЯ:

ремонтные мастерские рай-
онного объединения «Сельхоз-
техника» (120 процентов) —

управляющий А. М. Маркелов,
секретарь партийной организа-
ции В. Ф. Головизния, пред^е-

■ датель рабочкома И. И. Семе-
нова, секретарь комсомольдкой
организации  И.  Белов;

производственное объеди-
нение по добыче сланца «Ле-
нинградсланец» (113 процен-

тов) — директор В. П. Рябцев,
секретарь парткома Э. Я. Тка-
ченков, председатель теркома

профсоюза А. И. Петров, сек-
ретарь комитета ВЛКСМ
В. Галанов;

мясокомбинат (112 процен-

тов) — директор О. В. Вол-
ков, секретарь партийной орта-
низашш В. С. Онищеико, пред-

седатель .месткома профсоюза
В. М. Васильев, секретарь ком-
сомольской              организации

О. Шеляешк'И'й.
С НАЧАЛА ГОДА:
мясокомбинат (114 процен-

тов);
лесокомбинат (111 процен-

тов).
ПО РЕАЛИЗАЦИИ ПРО-

ДУКЦИИ ПО ИТОГАМ ОК-
ТЯБРЯ:

производственное объедине-
ние по добыче сланца «Ленин-
градсланец»    (114 процентов);

лесокомбинат (107 процен-

тов) — директор Ю. Г. Цвет-
ков, секретарь партийной орга-

низации С. А. Королькова,
председатель завкома профсо-
юза" С. В. Сергеев, секретарь

комсомольской организации

И. Кондратьев.
С НАЧАЛА ГОДА:
мясокомбинат (113 процен-

тов);
лесокомбинат (107 процен-

тов).
ПО ПРОИЗВОДИТЕЛЬНО-

СТИ ТРУДА ПО ИТОГАМ
ОКТЯБРЯ:

производственное объедине-
ние по добыче сланца «Ленин-
градсланец» (111 процентов) ;

_ ремонтные мастерские район-
ного объединения «Сельхоз-
техника»   (109 процентов).

С НАЧАЛА ГОДА:
мясокомбинат (111 процен-

тов);
лесокомбинат (109 процен-

тов).

П РОМЫШ -

ЛЕН НОСТЬ ГО-
РОДА ВЫПОЛ-
НИЛА ПЛАН:

по объему про-

изводства про-

мышленной продукции: октября
—на 103,7 процента, что превы-

шает плановое задание на

416 тысяч рублей, с начала го-

да — на 101,6 процента, или

на К764 тысячи рублей боль-
ше плана; объем производстз!

прамьшленной продукции к со-

ответствующему периоду про-

шлого года состааил 97,8 про-

цента, что на 4.369 тысяч руб-
лей  меньше достигнутого;

по : реализации продукции:

октября — На 101 процент, что

превышает плановое задание

на 147 тысяч рублей, с начала

года — на 101 процент, или на

1.466 тысяч рублей больше
плана; объем реализации к

уровню 1975 года составил 98
процентов    или    снизился    на

И 10 МЕСЯЦЕВ

2.612 тысяч рублей;
по производительности тру-

да: октября — на 103,2 про-

цента (выработка на одного

работающего превысила плано-

вое задание на 29 рублей), с

начала года — на 100,8 процен-

та (на 71 рубль выше плана),
к уровню 1975 года црошэво-
дительчость труда составила

98,7 процента, или снизилась

на  121 рубль;
по производству товаров

культурно-бытового назначения

и хозяйственного обихода: ок-

тября — на 100,5 процента,

что превышает плановое зада-

ние на 1 тысячу рублей; с на-

чала года — на 103 процента,
.._____ или на 52 тысячи

Н I Лит П Рублей больше
плана, к уровню

|1975 года — на

110 процентов,

что на 181 тыоя-

больше    достигну-чу  рублей
того.

Перевыполнено   задание    по

производству толуола (103
процента), сланца (110 про-

центов), мясопродуктов (146
процентов), швейных изделий
(104 процента), цельномолоч-

ной продукции (117 (процентов)
и других видов.

Не выполнены задания по

выработке искусственного газа

(94 процента), топочного мазу-
та (97 процентов), железобе-
тонных изделий (92 процента),
пиломатериалов (93 процента),
мрлича  (98 процентов ) .

Сверхплановая численность
работающих на промышленных

предприятиях города составила
в октябре 80 человек.

Второй год работает на кон-

сервном заводе Раиса Мурав-
лева. Пришла она на это пред-
приятие после окончания Ми-
чуринского техникума пище-

вой промышленности. Раису
направили в цех безалкоголь-
ных напитков. Этот участок

не совсем соответствовал про-

филю полученной в технику-

ме специальности, но девушка
не растерялась, довольно бы-
стро освоилась с особенностя- _

ми производства.
Сейчас она трудится в кон-

сервном цехе завода сменным

мастером. Производство слож-
ное — в год здесь вырйбаты-
вается до 50 видов консервов.

Для каждого вида существует

определенная          технология,

знать которую и соблюдать —

главная задача- руководите-
ля. Раиса успешно справляет-

ся со своими обязанностями и-

на новом участке производ-
ства.

Она активно участвует в об-
щественной жизни завода, из-

брана секретарем комсомоль-

ской организации. Недавно
Раису приняли кандидатом в

члены КПСС.

НА СНИМКАХ: (вверху)
Раиса Муравлева; (внизу) в

консервном цехе завода.

Фото Ю. Терентьева.

В этом году ухудшились показатели производственного объ-
единения «Ленинградсланец.» по рационализаторской работе. По
сравнению с девятью месяцами 1975 года подано на 18 предложе-
ний меньше, принято на 30 меньше, а внедрено на 48 меньше.

Предполагалось получить экономический эффект 300 тысяч руб-
лей, фактически получено 243 тысячи. О некоторых причинах спа-
да творческой активности у рационализаторов объединения рас-
сказывает член совета ВОИР объединения П.   И. Антоненков.

СОРАВЕДШОСТЬ ОЦЕНКИ
Нынче рационализаторы и

новаторы объединения разра-

ботали и внедрили в производ-

ство ряд ценных технических

новинок. Среди них рековст-

рукщия узла подвески колеса

вагонетки ВД-5,6, изменение

схемы управления выключате-

лями нагрузки 35 киловольт и

другие. Много инициативы в

разработке и внедрении пред-

ложений проявили электросле-

сарь шахты «Ленинградская»
В. И. Артемов, начальник про-

ек-тас -конструкторского бюро
Н. И. Якушев,- злектрослесарь

шахты № 3 Н. В. Бородулин,
слесарь обогатительной фабри-
ки П. В. Красилъников.

Всего в рационализаторской
работе приняло участие 287
человек. Они подали 419 пред-,
ложекий, 325 из которых на-
шли применение в производ-

стве.

Однако почти на всех пред-

приятиях объединения снизи-

лось количество рационализа-

торов, причем на шахте «Ле-
иинградская» —на 1 1 человек, на
третьей шахте — на 6, на шах-

те имени С. М. Кирова— на 3.

50  ПРОЦЕНТОВ  ПРИРОСТА...
продукции дадут изменения в технологическом процессе изготов-

ления железобетонных свай, внедренные на комбинате «Строй-
деталь». На стендах по производству свай смонтирован новый
двадцатитонный жран, заготовка прядей вынесена за пределы

стенда.                                                  .

Сейчас на этом участке производства идет организация

бригад, их обучение. Специалисты комбината подсчитали, что

ежемесячная выработка свай должна увеличиться на 1.000 ку-

бометров, что даст возможность комбинату частично восполнить

задолженность по производству валовой продукции.
■шшииншшшшшшпшпишшп■ишишшшшшшшпитнпи

Зго не могло не сказаться

на всех показателях.

Когда на объединенном со-

вете ВОИР объединения под-
водили .итоги соревнования

коллективов за девять месяцев,

было решено первые места не
присуждать никому из пред-
приятий и первой, и второй
групп. Это свидетельствует о

том, что нынче заметно сииэии-
ся интерес инженерных работ-
ников и руководителей пред-

приятий к развитию этой сто-

роны деятельности.

Еще я объясняю это плохим

отношением        администрации

производственного объединения
к рационализаторам; В частно-
сти, чтобы получить авторское

вознаграждение, ' надо обойти
не менее шести кабинетов. А
иной раз от 'вознаграждения,
ояределанного заместителем
главного инженера объедине-
ния по шахте «Ленинградская»,
в^конце остаются «рожки да

нржки».

Приведу такие примеры.
Группа авторов предложиш-а

эффективный и быстрый спо-

соб погрузки и разгрузки ма-

шины 1Г1НБ-2 на грузовик для

перевозки на катитальный ре-

монт в Эстонию. Раньше для

этой цели- шспользовался авто-

кран. Рационализаторы изгото-

вили металлическую конструк-

цию, засыпали ее породой.
Грузовик подъезжает к этой
конструкции; погрузочная ма-

шина своим ходом может

въехать в кузов или выехать

из него. Первоначально авто-

рам было начислено 30 рублей
воэнагражденшя. После прохо-

ждения всех инстанций оста-
инини

лось 10. Предложение имеет

экономический эффект хотя бы
потому, что объединение уже

не платит за эксплуатацию ав-

токрана. Однако его никто не

считал.

Один цз авторов предложил

приспособление для сверления

маленькой шайбы,
которая ставится в

гидросистему ма-

шины 1 П|НБ-2.
Описывать подроб-
но его не буду, но

окажу, что ни творчества, »и

особых трудовых затрат внед-

рение этого предложения не по-

требовало. А автору выплатили

тоже   10 рублей.
Материальный стимул пока

остается одним из важных

факторов привлечения рабочих
и инженерно - технических ра-
ботников к рационализации, но

если любая творческая -работа
будет оцениваться на глазок,

без учета затраченного труда,

без выяснения экономического

эффекта, то такое отношение

только повредит деДу. Пока в

объединении только 22 процен-

та • внедренных рацпредложе-

ний обочитываются на экопп-

мический эффект. Не из-за это-'
го ли редеют ряды рационали-

- заторов и новаторов, остаются

нерешенными многие вопросы?
Работники пошрузочно-транс-

портното управления обрати-
лись к ращионализаторам объ-
единения с просьбой подумать

над 'устройством гидроэлектри-

ческого стенда для испытания

реле давления тепловозов.

Стенд был изготовлен в мае

этого года. Но до сих пор ав-

торы не могут получить возна-

граждение.
Рационализаторы объеди-

нения, конечно, не прекращают

своей деятельности, думают

над путями повышенпя эф-

фективности производства и

роста производительности тру-

да. Но 'они хотят, чтобы адми-

кмстрания объединения более
чутко относилась к их работе, ,

давала ей правильную и спра-

ведливую оценку.

П. АНТОНЕНКОВ,
заслуженный рационализа-

тор РСФСР.

ОТСТАЮТ
ПО ОБЪЕМУ ПРОИЗВОД-

СТВА         ПРОМЫШЛЕННОЙ
ПРОДУКЦИИ ПО ИТОГАМ
ОКТЯБРЯ:

кирпичный завод (71 про-

цент) — директор В. П. Вино-
куров, секретарь партийной ор-

ганизации С. А. Гордеева,
председатель завкома профсою-
за Л. И. Ильина, секретарь

'комсомольской организации

А. Старателев;
комбинат «Стройдеталь» (89

процентов) — и. о. директора

Г. М. Пузыренко, секретарь

партийной организации Н. Ф.
П.утнков, председатель завкома

профсоюза Н. А. Зайцев, секре-

тарь комсомольской организа-
ции А. Катушиин;

С НАЧАЛА ГОДА:
кирпичный завод (84 процен-

та);
цементный завод (99,5 про-

цента);
комбинат «Стройдеталь» (96

процентов) .

ПО РЕАЛИЗАЦИИ ПРО-
ДУКЦИИ ПО ИТОГАМ ОК-
ТЯБРЯ:

кирпичный завод (57 процен-

тов);
сланцеперерабатывающий за-

вод «Сланцы» (96 процентов) —

директор Ю. И. Беляяин, секре-

тарь парткома Н. Ф. Нечаев,
председатель профкома А. П.
Буглиннна, секретарь комитета

ВЛКСМ  А.   Азубков.
ПО ПРОИЗВОДИТЕЛЬНО-

СТИ ТРУДА ПО ИТОГАМ
ОКТЯБРЯ:

кирпичный завод (76 процен-

тов);
консервный завод (99,9 про-

цента),
комбинат «Стройдеталь» (93

процента).
С НАЧАЛА ГОДА:
кирпичный завод (85 процен-

тов);
цементный завод (99,7 про-

цента);
комбинат «Стройдеталь» (90

процентов);
цех майоликовых изделий за-

вода имени Ломоносова (99
процентов)
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„БЫТЬ НА   УРОВНЕ   ТРЕБОВАНИЙ"
Возвращаясь  к   напечатанному

Под таким заголовком в

№ 199 «Знамени труда»

■была опубликована коррес-
понденция председателя по-

стоянной комиссии горсове-

та по сельскому хозяйству
А. Бкнмова, в которой от-

мечались серьезные недо-

статки в работе передвиж-

ных механизированнык ко-

лонн № 15 Сланцевского
района и № 1 1 Лужского
района.

Начальник Сланцевской
колонны Л. Тарасов отве-

тил редакции: «Статья' об-
суждена на расширенном

совещании актива. Критика,
содержащаяся в публика-
ции, признана справедли-

вой. В целях ликвидации не-

достатков          разработаны
практические мероприятия,

направленные на улучшение

деятельности колонны. В
настоящее время устранены

все отклонения от проектов

в   возведении   гидросистем.

Введена аккордно-прами-

.альиая анстема оплаты тру-

да.

Учитывая критику, на ка-

ждом объекте введены «Ли-
стки качества», графики и

журналы учета производст-
ва работ».

Одновремегано на эту же

публикацию редакция полу-

чила ответ от начальника

Лужской ПМК № 11 В. Ка-
закова и секретаря партбю-

ро И. Пушкина. Они сооб-
щают, что юорреопонденц'ия
обсуждена на совместном

заседании партийного бюро
и построечного комитета, на

котором присутствовали все

прорабы, мастера и руко-

водители опецнализнрован-

ных бригад. Критика в га-
зете признана правильной.

Однако, признав критику

правильной и- выЯеся соот-

ветствующее постановление,

упомянутые руководители

Лужской ПМК тут же всю
вину относят ,на объектив-
ные причины. Они пишут:

«'Передвижная колонна ис-

пытывает большие трудно-

сти в связи с тем,   что    на

мелиоративных объектах
древесина никем не. своди-

лась».

Далее, вместо указания

конкретных мер, направлен-

ных на быстрейшее завер-

шение работ на пусковых

объектах, В. Казаков и

И. Пушкин вновь оправды-

вают медлительность неЙла-
гопрнятиымн погодными ус-

лов.иямн, н в конце концов

заключают: «Объекты За-
мошье-2 совхоза «Старо-
польскнн» и Красный Мох
совхоза «Осьминокнн» пла-

нируется ввести в строй в

1977 году».

Вот уже поистине порадо-

вали! Уместно опросить

данных руководителей, до-

коле будут переноситься

сроки?

М. АЛЕКСЕЕВ.

В подготовке девятой сессии Сланцевского городского Совета
депутатов трудящихся (XV созыва), которая состоялась 28 ок-

тября, участвовал депутат горсовета, секретарь парткома произ-
водственного объединения «Ленинградсланец» Э. Я. Ткаченков.
Публикуем его выступление, в котором затронуты вопросы ра-

боты с молодежью в нашем районе.

-Депутаты   и   шизнь-

НЕ   ЖДАТЬ,

А ДОБИВАТЬСЯ
РЕЗУЛЬТАТОВ

Создание фирмы «Родина» на-

ряду с решением задач концентра-
ции и опециаливации предусматри-

вало приближение руководства не-
посредственно к производству, со-

вершенствование стиля работы ап-
парата управиения с тем, чтобы
добиться резкого улучшения ор-

ганизации труда и производства.

И если вопросы концентрации и

■специализации — администрация

фирмы решает в основном поло-
жительно* то совершенствованию
оргаиизации труда, идейно-воспи-
тательной и культурно-массовой
работе уделяется мало внимания.
Иными словами, администрация и

общественные арганизацин фирмы
недостаточно / занимаются ком-

плекшым решением цроизводствен-
ных и социально-политических за-

дач. К таким выводам пришла по-
стоянная комиссия горсовета по
делам 'молодежи после изучения

состояния работы с молодежью на

селе.

Комиссия в текущем году дваж-

ды изучала состояние работы с
молодежью в совхозах района., В
феврале на выездном заседании
камнеони изучен и обсужден воп-

рос «О состоянии и мерах улучше-
ния работы с молодежью в совхо-

зе «Аврора». Нас насторожил тот учреждений. В районе единицы
факт, что недостатки связаны с комсамольско-молюдежных звень-

плохой организацией труда и со- ©в, бригад.' Это вопросы, которые

циалиспичеокого соревнования мо- прямым обраэом влияют на за-

лодых рабочих,, Констатцровались крепление кадров на селе. Решать
такие факты: конкурсы мастерства их должны в первую очередь ру-

не проводились, наставничество ководители совхозов и фирмы. ■

развито   слабо,   профориентацией .                   „явятой пятилетки    об-
учащихся администрация и обще- ^ годы Дем тои пятилетки оо
ственные организации занимаются лик совхозов изменился неузнавае-
недостаточяо, в Доме культуры .мо. Выстроены прекрасные усадь-

мало культинвентаря, красные бы в Старополье, Выокатке, Ново-
уголки не оборудованы.                   селье с хорошими Домами культу-

«                                     .       ,      ры.  В этом,  году  в  совхозы  на-
Администрация и партийное бю-   ь

профсоюзной орга-

низаций. Чувству-
ется разобщен-
ность в действиях
администрации и

руководителей об-
щественных орга-

низаций. Только
этим, на наш

взгляд, можно объ-
яснить, что нет

плановой работы с молодежью.

В «Старопольском» не орга-

низовано наставничество, в «Ро-
дине» нигде не обсуждались
молодежные проблемы. Проф-
ориентация учащихся сводится

к .проведению лишь отдельных

мероприятий. Не удивительно,

что текучесть молодых рабочих в

ряде хозяйств фирмы в два раза
выше средней по району.

Депутаты вправе предъявить

высокие требования к руководите-

лям опвциалиэированного произ-

водственного объединения «Роди-
на» за медленную перестройку си-

стемы управления, эа то, что адми-

нистрация еще не омывает свое-

го влияния на все стороны жизни
и работы трудящихся совхозов.

Однако за состоянием дел на селе

пока нет должного контроля. В
результате сегодня в районе нет

ни одной йомплексной. спортивной
площадки. В совхозе «Старополь^
окий» из года , в год не использу-

ются 2 процента отчислений от
квартплаты на работу с детьми.

Спортивная площадка да и вся
территория у новой школы в Ста-
рополье заросли бурыяном. В
совхоз «Родина» не идет молодежь
работать из-за отсутствия детских

ро совхоза внимательно отнеслись

к рекомендациям постоянной ко-
миссии по делам молодежи. На-
шли средства на приобретение
оборудования Дома культуры,

красных уголков. Но в вопросах

улучшения организации труда, за-

крепления молодых рабочих на

селе в совхозе четкой программы

не выработано.

В октябре члены депутатской
комиссии по делам молодежи про-

верили состояние работы с моло-

дежью в совхозах «Родина» и

«Старополыжий». Никто в этих

хозяйствах не мог ответить, есть

ли в совхозах совет добровольного
спортивного общества «Урожай».
Деньги на опортшн.вентарь пол-

ностью не используются. Сущест-
вующие немногочисленные коман-

ды организационно не оформлены.
В совхозе «Старопольский» прием

на работу молодежи производит-

ся без участия комсомольской     и

правлены три инструктора по

спорту со специальным физкуль-
турным образованием, секретаря-
ми комсомольских организаций из-
браны в основном молодые специа-
листы. Есть все для активизации
работы с молодежью. Необходимо,
чтобы предложения и рекоменда-

ции, высказанные на сессии, де-
путаты, депутатокие комиссии, ис-
полкомы сельских Советов взяли
.под постоянный контроль, высту-
пали не только контролерами, но

и активными участниками и по-
мощниками в решении проблем,
стоящих перед сельским хозяйст-
'вом. Лишь тогда можно ожидать
положительных результатов в ра-

боте с кадрами.

Э. ТКАЧЕНКОВ,
секретарь парткома производ-

ственного объединения «Ле-
нинградсланец», депутат гор-

совета, член постоянной ко-
, миссии горсовета по делам

молодежи.

НА СНИМКЕ: закройщица А. М. Добронравина.
Она работает в ателье М 1 горбыткомбината, где
обслуживает бригаду  Г. Н. Никитиной.

Коллектив этот еще первого октября выполнил

десятимесячный план реализации бытовых услуг.

И в этом большая заслуга А. М. Добронравиной,
потому что от оперативной, качественной работы
закройщика зависит трудовой ритм бригады.

Фото Ю. Терентьева.

ВЕСТИ

ИЗ РАЙОНА

ХОРОШЕЕТ
СЕЛО

В пейзаж деревни Загривье
удачно вписался красивый
трехэтажный дом, построенный
строителями передвижной ме-

х аниэиров а ни ой            колонн ы

№ 102.
Заселение состоялось в ка-

нун 59-й годовщины Великого
Октября. Председатель За-
/лривского сельского Совета
Э. А. Дружинина тепло поздра-

вила новоселов.
Новоселы — специалисты

сельскохозяйственного произ-

водства. Большинство из них

—молодожены. Друзьям, опра-

вишшим свои свадьбы в авгу-

сте этого года, электрику Вла-
димиру Таганову, трактористу

Ивану Тимошенко, бригадиру
тракторной бригады Сергею
Дружинину довелось жить ' на
одной лестничной площадке в

двухкомнатных квартирах. Все
трое парней — комсомольцы,

члены добровольной народной
дружины, а Иван еще и депу-

тат сельского Совета.
Ключи от трехкомнатной

квартиры вручены шоферу —

дружиннику и коммунисту
Юрию Некрасову с женой
Ольгой.- Такую же квартиру

получила семья доярки Е. Е.
Антипиной.

В праздничный день радость

пришла не только к новоселам.

Всем жителям приятно видеть

свою деревню помолодевшей.
о. Цетрова.

ПРЕЖНИЙ
ЛИДЕР

Острое трудовое соперниче-

ство за получение высоких на-

доев молода развернулось в

последнем квартале текущего

года между доярками фермы
Кушела совхоза «Родина». По-
прежнему лидирует в нем пе-

редовая доярка хозяйства Т. П.
Муравьева. Она не только вы-

полнила плановое задание 10
месяцев, но и близка к выпол-

нению годовых социалистиче-

ских обязательств. Татьяна
Петровна с начала года от ка-

ждой коровы получила по

3.154 килограмма молока, что

на 224 килограмма выше плана.

На 152 килограмма больше
плана надоила, от каждой ко-

ровы за 10 месяцев другая пе-

редовая доярка этой фермы
А. А. Крылова. 2.909 килограм-

мов молока от одной коровы —

таков результат ее труда с на-

чала года. Всего Анна Андре-
евна нынче взялась надоить по

3.150 килограммов молока в

расчете на одну корову.

А. БЕДОВА.

В Доме культу-

ры горняков со-

стоялся вечер «Вы ПРОВОДЫ в
служите,   мы

подождем».

вас

На
этом вечере прово-

жали ребят Ленин- --------------------

градского производственного объ-
единения «Ленинградсланец» и

регенератного завода в ряды

Советокой Армии. На вечере

выступил работник военкомата

И. В. Макаров. С напутствен-

ным словом выступили также

токарь механического цеха шах-

ты «Ленинградская» наставник
П. С. Сироткин, . секретарь парт-

бюро шахты «Ленинградская»
Н. А. Ерунов. Затем были вручены

подарки. Их вручали Сергей Гри-
горьев — секретарь комитета

ВЛКСМ шахты «Ленинградская»
и Валерий Браун — секретарь ко-

БУДНИ    КЛУБНОЙ    РАБОТЫ

митета ВЛКСМ регенератного за-

вода.

Теплые слова посвятили при-
зывникам Ю. В. Павельева — за-

меспгтель начальника учебного
пункта шахты «Ленинградская»,
0. Травнша — секретарь комитета
ВЛКСМ управления жилищно-

коммунального хозяйства объеди-
нения «Ланииградсланоц». Л. А.
Ходжаева рассказала о том, как

служат сланцевские парни, Н. Д.
Симченков пожелал хорошей
службы.

Г. ЮРЬЕВ,
обществ, корр.

Официальный   отдел

РЫБНЫЕ
В целях упорядочения спортивного и любительского рыболовства,

привлечения добровольных спортивных обществ к активному уча-

стию в работе ло охране и воспроизводству рыбных запасов испол-

нительный комитет Ленинградского областного Совета депутатов

трудящихся принял соответствующее решение.

В нем, в частности, говорится о   та и привлечение к нему   молоде-
там, что исполкомы местных Сове-   жи.

тов, Северо-Западное бассенно- В целях создания оптимальных
вое управление по охране и вое- условий для естественного востро-

производству рыбных запасов и изводства ценных видов рыбы в

регулированию рыболовства «Сев- водоемах на территории области
запрыбвод» и Северо-Западное ры- запрещено пользование граждана-
бопромышленное          объединение ми    моторными    лодками,   кроме

«Севзапрыбпром» обязаны оказы- 'Прохода судов по существующим

вать всемерное содействие добро- фарватерам транспорта общего
вольным спортивным обществам пользования, государственных и

охотников и рыболовов в органи- колхозных рыбодобывающих орга-

зации   культурных     рыбных     хо-   низаций и охранных органов, еже-

эяиств, в проектировании и строи-

тельстве за счет этих  обществ    и

Годно     в период   от    раопаления

льда до 20 июня и в период осей-

объединений  рыбопитомников, не-   него двухмесячника,

реставо-выростных  хозяйств и ис-      Запрещается   любительский  лов

кусственных   нерестилищ,   осуще-   рыбы в зимнее      время   на льду

ствлении     рыбоводно-мелиоратив-   Финского залива. Ладожского     и

ных работ, выделении спортивным   Чудского озер далее 3 милометров

обществам рыбопосадочного мате-   от берега, выезд   и передвижение

риала.
В Волховском, Всеволожском,

Выборгском, Гатчинском, Кинги-
сеппском,  Ломоносовском,     Луж-

по льду автомототранспорта от ле-

достава до распаления льда, за

исключением рыбодобывающих
организаций, инспекций рыбоохра-

оком,  Приозерском, Тооиенском  и   ны, милиции    и    гидрометслужбы
Сланцевском    районах,    имеющих   при исполнении   служебных   обя-
большую плотность   населения    и   занностей.
-ограшмеиное     число      водоемов,      Севзаирыбводу        и      егерской
спортивный   и    любительский лов   службе  обществ  охотников и ры-
рыбы разрешен только обществам   боловов совместно с исполкомами

охотников и рыболовов.                    районных, городских,  сельских   я
Исполкомы районных, городских,   поселковых Советов депутатов

сельских и поселковых Советов де-   трудящихся и другими заинтере-
путатов трудящихся должны при-   сованными организациями поруче-

нять меры к ликвидации баз, воз-   но до 1 марта 1977 года предста-
никших на водоемах в нарушение   вить предложения о полном или
существующего порядка, за исклю-   частичном запрещении использова-

чением баз областного общества   ния моторных или других плав-
охотников и рыболовов.                    средств,    находящихся  в  индиви-

Комитёту по физической культу-   дуальном пользовании     граждан,
ре и . спорту    при     облисполкоме   на наиболее ценных водоемах или
предложено разработать и осуще-

ствить в 1976 — 1980 годах меро-

приятия по улучшению спортивно-

го рыболовсТва, имея в виду даль-

нейшее развитие этого вида спор-

участках; определить перечень во-
доемов  или их участков для раз-
личных  видов водного спорта.

—(«Ленинградская   правда»,

22 октября 1976 года).
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ФИНАЛ СПАРТАКИАДЫ
Состоялось первенство города

по пулевой стрельбе, посвященное
59-й годовщине Великой Октябрь-
ской социалистической революции.
Этими соревнованиями закончи-
лась летняя спартакиада города.

В соревнованиях по пулевой
стрельбе приняло участие девять
команд коллективов физкультуры
города. В личном первенстве в
меткости стрельбы в упражнении
МВ-1 состязалось более 80 муж-
чин, женщин и юношей. В этом
упражнении высшего мастерства
среди юношей добился учащийся
школы № 3 Валерий Виноградов.
Он поразил девять десяток и одну
девятку (99 очков) и стал побе-
дителем. Его товарищ Александр
Баранов выбил 98 очков из 100
возможных я замял второе место
(оба выступали за команду шах-
ты имени С. М. Кирова). Констан-
тин Андреев, учащийся школы
№ 5 (выступал также за команду
шахты имени С. М. Кирова), и
Игорь Семикин, учащийся школы
№ 3 (выступал за команду це-
ментного завода), поделили третье
место, выбив по 96 очков.

Женщины также показали вы-
сокие результаты. Тамара Малее-
ва (шахта «Ленинградская»), вы-

бив 98 очков, стала победителем
личного первенства. Второе место

заняла Татьяна Филиппова, третье
— Татьяна Ипатова (обе ученицы
школы № 3). Филиппова высту-
пала за команду шахты «Ленин-
градская», Ипатова — за команду
шахты имлни С. М.  Кирова.

Среди мужчин первое и второе
места поделили перворазрядники

шахты имени С. М. Кирова Вик-
тор Андреев и Евгений Гордеев,
выбившие по 99 очков. Третье ме-
сто' с 98 очками занял Виктор
Шилов  (шахта «Ленинградская»).

В общекомандном зачете среди
коллективов физкультуры первой
группы первое место заняла
команда шахты имени С. М. Ки-
рова, на втором месте — коман-
да шахты «Ленинградская», третье

место — у команды цементного

завода.
Среди коллективов физкультуры

второй группы первое место заня-

ла команда лесокомбината, вто-
рое—у команды центральной рай-
онной больницы, на третьем месте
— команда горторга.

Следует отметить возросшее ма-

стерство спортсменов, и особенно
учащихся средней  школы № 3.

Стрелковый спорт является со-
ставной частью в подготовке знач-

кистов комплекса ГТО, т. е. не
менее важен, чем плавание, лыжи

и легкая атлетика. А для массо-
вой сдачи норм ГТО по стрельбе
нужны тиры. У нас же в городе
сегодня действует лишь один тир.
Однако и имеющийся тир под зда-

нием общежития по улице Кирова
находится в неприглядном состоя-

нии. В основном там тренируют-
ся стрелки школы № 3, ГИТУ

■№ 15, шахт имени С. М. Кирова
и «Ленинградская».

Казалось бы, вся стать быть хо-
зяином этого тира строительному

ггреоту № 63, вернее, комсомоль-
цам и молодежи треста, посколь-
ку он под их общежитием. Ведь
можно сделать прекрасный тир
на 25 метров с количеством бой-
ниц не пять, как сейчас, а значи-
тельно больше. Оборудовать раз-
девалку, класс для обучения
стрельбе. Только тогда будет
можно хорошо, организованно, а
главное, безопасно проводить раз-
личные соревнования. Здесь, на-

верное, инициатива должна при-
надлежать в первую очередь го-
родскому комитету ДОСААФ.

А. МИХАИЛОВ,
председатель горкома по физ-
культуре и спорту.

Валентине Александровне
ЛУЩИЛИНОЙ

Поздравляем с днем рождения
и уходом на пенсию. Желаем хо-

рошего здоровья и счастья в жиз-

ни. -

Коллектив РМЗ.

Телевидение

ГОСУДАРСТВЕННЫЙ з-процентныи заем
Государственный З-процентный

внутр вини й в ыигр ыш и ы й заем

1966 года является удобной и вы-

годной формой хранения денеж-

пых сбережений населения. По
займу каждый год проводится
8 тиражей выигрышей: 15 февра-
ля, 30 марта, 15 мая, 30 июня, 15
августа, 30 сентября, 15 ноября
и 30 декабря. Выигрыши по зай-
му установлены в размере 5.000,
2.500, 1.000, 500, 100 и 40 рублей.
Такие суммы выигрыша установ-
лены для 20рублевык облигаций,

а на десятирублевые — половина
выигрышной суммы.

Облигации 3-процанФного займа
продаются и покупаютоя всеми

сберегательными кассами, а также

приниманотоя на хранение как на

имя владельца облигаций, так и

на имя другого лица. Владелец
облигаций может завещать свои
облигации, хранящиеся в сбере-
гательной кассе, как одному, так

и неаколвким лицам, независимо

от того, являются они наследни-
ками его или нет, а также может

завещать и организациям. За кра

нение облигаций в обарегателъной
кассе взимается плата 1,2 копейюи
в год за каждую облигацию, не-

зависимо от ее ценнюсти. Если об-
лигация, находящаяся на хране-

нии, выиграла, то сберегательная
касса сообщает владельцу о вы-

игрыше и оплачивает этот выиг-
рыш.

15 ноября состоится  в Душан-
бе 83-й  тираж выигрышей.

Г. ПАР.ФЕЕВА,
и, о. зав. сберегательной кас-

сой 03.

ВЫБОРЫ  В  США
В соответствии с давно устано-

вившейся традицией «в первый
вторник после первого понедель-

ника ноября», на этот раз 2 нояб-
ря 1976 года, в Соединенных Шта-
тах состоялись очередные^ выбо-
ры. Переизбранию подлежали
президент, виценпрезидент, весь
состав палаты представителей
(435 членов) и одна треть сена-

торов (33 места).
Особое внимание в мире при-

влек вопрос, кто же будет теперь

и на предстоящие четыре года
хозяином Белого дома, главой
Американской государственной
администрации. И это внимание
вшоляе объяснимо и оправдано:

президент Соединенных Штатов
обладает широкими полномочия-

ми, в том числе в определении и
осуществлении внешней политики.

Выборы президента и вице-пре-

зидента США являются косвен-

ными. Население избирает выбор-
щиков (всего их 538), а они в
свою очередь должны собраться
в декабре, чтобы окончательно
определить, кто из претендентов

достоин победы. Это, конечно, не

значит, что до декабря имена по-

бедителей останутся тайной. Сог-
ласно действующим правилам,

партии, получившей наибольшее
число голосов избирателей в том
или ином штате, достаются все ме-

ста выборщиков от данного штата

(при этом голоса, поданные за

другие партии, просто-напросто

исключаются из расчетов). Зная,
кому «достались» те или иные
штаты, нетрудно подсчитать, кто
же из кандидатов «прошел» в ко-

нечном итоге через барьер в 270
голосов выборщиков (половина
плюс один гоЛос).

Ооновная борьба на выборах
развернулась между представите-

лями двух главных буржуазных
партий: республиканской и демо-

кратинеской. Первая из них вы-

двинула своими кандидатами: на

пост президента — нынешнего ру-

ководителя американской админи-

Между народный

обзор

страцин Джеральда Форда, на

пост вице-президента — сенатора

Роберта Доула. Кандидатами вто-

рой были соответственно бывший
губернатор штата Джорджия
Джеймс Картер и сенатор Уолтер
Мондейл.

Даже самый большой знаток

проблем США не смог бы найти
сколько-нибудь          существенных

различий между их политическими

•программами. Чтобы понять при-

чину такого положения вещей, до-

статочно взглянуть на социальное

■происхождение тех, кто вершит
судьбами современной Америки.

Как явствует из доклада, опуб-
ликованного на днях в печати

США, 99 процентов членов палаты

представителей и сената послед-

него сезона — выходцы из са-

мых зажиточных слоев общества.
83 процента из них — банкиры,
бизнесмены, адвокаты промыш-

ленных и финансовых фирм, 16
процентов — люди так называе-

мых «свободных профаесий», и

только пять человек могут быть
причислены — и то с оговорками

— к категории «выходцев из проф-
союзов  и трудового класса».

В канун дня голосования газе-

та «Нью-Йорк Тайме» опублико-
вала статью под характерным за-

головком «Какая разница?». В
ней говорится: «цинизм, который
так часто сопутствует американ-

ским выборам, чувствуется в этом

году как никогда прежде. Только
и слышишь: «Какая разница, кто

победит?» или «Я отказываюсь го-

лосовать за кого-нибудь из  них».

Газета отмечает, что «есть при-

чины для того, чтобы потерять ин-

терес к политической жизни в

США. Не так давно американцы

проголосовали за кандидата, обе-

щавшага мир, и получили воину;

за кандидата, выступавшего за за-

конность и порядок, и получили

преступность. Некоторые пробле-
мы кажутся столь трудноразре-

шимыми, что люди сомневаются в

там, что какой бы то ни было пре-

зидент может изменить создав-

шееся положение дел».

Этим, видно, объясняется вы-

сокий процент избирателей, не

принявших участие в голосовании.
Конечно, ситуация оказалась бы

совершенно иной, если бы име-

лись хотя бы малейшие шансы на

избрание кандидата, представля-

ющего не монополистический ка-

питал, а людей труда, тех, кто
своими руками создает богатства
страны. Такой кандидат присутст-

вовал в списках для голосования

в нескольких штатах. Это был Гэс
Холл — руководитель Коммуни-
стнчаакой партии США. Но ком-
мунисты никогд-а^е питали иллю-

зий относительно возможности его

победы. Они лишь используют су-
ществующие легальные возможно-
сти для того, чтобы сказать прав-

ду о заботах и нуждах трудовой
Америки. Сама избирательная си-

стема, о которой мы рассказали

выше, исключает перспективу по-
явления у руля управления стра-

ной деятеля, который противо-

поставил бы себя диктатуре па Р-
тий, отстаивающих интересы моно-
полистического капитала...

Итак, выборы позади. Победил
Джеймс Картер. Крупный земле-
владелец, бывший губернатор
штата Джорджия. Однако серьез-

ные проблемы, которые волнуют

простых американцев, — массовая

безработица, рост цен и налогов,

расовые конфликты, обремени-
тельная гонка вооружений — ос-

таются. Омана хоаяина Белого до-

ма эти проблемы, порождаемые

самой капиталистической систе-

мой, 'не решает.

А. КРАСИКОВ,
обозреватель ТАСС.

Редактор
Г. Г. МАНКУНИ

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СУББОТА, 13 НОЯБРЯ
9.30 — «АБВГДейка». Цв. тел.

10.00 — «Для вас, родители». Цв.
тел. 10.30 — «Утренняя почта».

Цв. тел. 11.00 — «Больше хоро-

ших товаров». Цв. тел. 11.30 —

«Музыкальный  абонемент».    12.10
—  «Рассказы о художниках». Цв.
тел. 12.40 — «Олимпиада-80».
13.25 — «Москвичка». Цв. тел.

14.40 — Тираж «Спортлото». Цв.
тел. 14.50 — «Новый Гулливер».
Художественный фильм. 16.00 —

«Содружество». Цв. тел. 16.30 —

Концерт артистов балета. Цв. тел.

17.00 — «Почта программы «Здо-
ровье». Цв. тел. 17.30 — Програм-
ма мультфильмов. Цв. тел. 18.15 —

«Очевидное — невероятное». 19.15
—   Концерт. - 19.40 — Премьера
телевизионного фильма «Рожден-
ная революцией». 7-я серия. 21.00
—   «Время».    21.30 —  Междуна-

IV  И   н  О

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 12 нояб-
ря — «Король в Нью-Йорке». На-
чало в 17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
1 1  ноября — новый художествен-

ный фильм «Король в Нью-Йор-
ке». Начало в 17, 19 часов. Цвет-
ной широкоэкранный кинофильм
«Зорро». Начало в 21 нас.

КИНОТЕАТР «ТРУД». И нояб-
ря — новый кинофильм «Страх вы-

соты». Начало в 10, 11.50, 13.40,
18, 22 часа. Цветной кинофильм
«Калина красная». Перед началом

фильма — беседа о творчестве Ва-
силия Шукшина. Начало в 19 ча-

сов 50 минут. Для детей. Цветной
кинофильм «Остров сокровищ».

Начало   в    15   часов   30 минут.
12  ноября — «Страх высоты». На-
чало в 10, 11.50, 13.40, 18, 20.10,
22 часа. Цветной кинофильм «Рус-
ское поле». Начало в 15 часов 30
минут.   .

КЛУБ «ШАХТЕР». 11 ноября
—«Мое последнее танго». Начало
в 18, 20 часов. Для детей. «Огонь,
вода и медные трубы». Начало в

13  часов 50 минут.        /

родная  товарищеская  встреча  по
хоккею.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ПЯТНИЦА, 12 НОЯБРЯ
18.30 — «Испания. Год 1936-й.

Интербригады». 19.00 — «Ленин-
град». Информационная програм-

ма. Цв. тел. 19.20 — «Медицина —

человеку». .Гигиена школьника.
19.50 — Концерт. В записи по
трансляции из Большого концерт-
ного зала «Октябрьский». Цв. тел.

21.00 — «Право на мцр». Цв. тел.
««Нам дорог мир». Документаль-
ные фильмы. 21.35 — «Наш совре-
менник на сцене ленинградских

театров». Телеобоэрение. Цв. тел.
СУББОТА, 13 НОЯБРЯ

16.55 — Для школьников. «В
свободный час». Цв. тел. 17.35 —

«Интервью-76». На вопросы теле-
зрителей отвечает управляющий
'Трестом Лифтраммоитанс Л. Я-
Яковлев. Цв. тел. 17.55 — Для
детей. «Писатели — детям». Цв.
•тел. 16.25 — «Монолог о песне».
Поет Елена Камбурова. Цв. тел.
19.00 — «Ленинпрад». Информа-
ционная пропрамма. Цв. тел. 19.30
—  «Стадион». Цв. тел. 20.00 —

«'Гориэоит». «Театр на Каменном
острове». Цв. тел. 2'1.0б — «Мело-
дии и ритмы». Концерт. Цв. Тел.
21.40 — «Земля только одна». До-
кументальный    фильм.   Цв.    тел.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

.ПЯТНИЦА, 12 НОЯБРЯ
9.00 — Программа передач. 9.05

—   «Телешкола». 12.25 — Худо-
жественный телефильм «Строго,
вы», 1-я серия. 15.15 — Програм-
ма передач. 15.20 — «Автомобиль
набирает надежность». Телефильм.
16.45 — «Колхидская сюита». Те-
лефильм. 17.30 — «Годы и люди»:
«С маршрута не вернулась») 17.50
—  Новости. Вечерняя программа.
18.00 — «Актуальная камера»
(на русск. яз.). 19.15 — Концерт
артистов балета театра «Эстония».

СУББОТА, 13 НОЯБРЯ
9.00 —Программа передач. 10.30

—«Заяц Ясь и лев Лырь». Куколь-
ный спектакль и мультфильм «Се-
крет ДСУ». 13.25 — Художествен-
ный телефильм «Строговы», 2-я
серия. 14,30 — «Взгляд на мир»:

«Первая ступень». 16.00 — «Кара-
тау». Документальный фильм.
16.15 — «В концертном зале».

Симфонический концерт. Дирижер
Кирилл Кондрашин, 2-я часть (в
записи). 18.05 — «Детский экран».
«Медвежонок и букварь». 18.30 —

«Юпитер». 21.40 — Художествен-
ный фильм «Тайна золотого буд-
ды».

ВНИМАНИЮ ЗАКАЗЧИКОВ!
В ателье № 1 (ул. Маяковского, дом № 8) горбыткомбината

сократились сроки изготовления заказов до 5 — 7 дней — пошив

легкого женского   платья,    брюк и пошив    верхней   мужской
одежды.

Посетите наше ателье!
1—1

УЧАСТОК ПРОИЗВОДСТВЕННОГО
ПРЕДПРИЯТИЯ «ЛЕНЭНЕРГОРЕМОНТ»

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ
на ТЭЦ завода «Сланцы»

СЛЕСАРЕЙ
ЭЛЕКТРО- и ГАЗОСВАРЩИКОВ и РЕЗЧИКОВ

всех разрядов,

РАБОЧИХ   на обучение   указанным   специально-

стям.

Квалифицированным рабочим в течение    1 —2 лет

предоставляется жилплощадь.

С предложениями обращаться:      г. Сланцы, ТЭЦ
завода «Сланцы». Телефоны №№ 5-12-47, 5-15-72.
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РЕМОНТНО-МЕХАНИЧЕСКОМУ ЗАВОДУ
ОБЪЕДИНЕНИЯ «ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»

ТРЕБУЮТСЯ
на постоянную работу

ТОКАРИ,
ФРЕЗЕРОВЩИКИ,
ЭЛЕКТРОСЛЕСАРИ И СЛЕСАРИ.
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Благодарим коллектив шахты имени С. М. Кирова за оказаннчн

помощь в похоронак Иванова Михаила Ивановича.                         "'
Родители, сестра.

Газета выходит
по вторникам, средам,  четвергам,

пятницам и субботам
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